

# 学習予定

国語	おもちゃのつくりかたをせつめいしよう お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい	体育	ボール投げゲーム 持久走練習 縄跳び
算数	九九をつくろう	図工	いっばいうつして
生活	つたわる広がるわたしの生活	道徳	竹馬とーりん車
音楽	ようすをおもいうかべよう		つくえふき

下野市立石橋北小学校 第2学年



# スマイル

学年だより | 2月号 2023.11.30

## 今年も残りわずか!

朝夕めっきり冷え込むようになってきました。手袋をして登校する子どもたちも見られるようになりました。後期は、校外学習、町探検、運動会と多くの行事を通して、子どもたちは心身ともに大きく成長した姿を見せてくれています。  
冬休みまで、学習・生活ともによいしめくりができるよう、健康管理に気を付けながら、取り組んでいきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。

# 12月 行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 授業参観 学級懇談会	2 廃品 回収
3	4	5 校内人権週間 (～8日) 人権集会(業間) PTA執行部 会総務委員会 集金引落日	6 小中クリーン 活動予備日	7	8 朝の読み聞かせ	
10	11	12 清掃強調週間 (～22日) スクールカウンセラー 訪問日	13 レインボータイム	14 持久走記録会	15 持久走記録会 予備日	16
17	18	19 避難訓練(不審者対応) 子どもを守る家訪問	20 小中一貫の日 (家庭学習の日)	21	22	23
24	25 全校会(後期前半終了)	26 冬季休業 (～1/8)	27	28	29	30
31						



## お知らせとお願い

- ◇授業参観について  
1日(金)に授業参観を行います。生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」の単元で、今まで試行錯誤を繰り返して、友達と協力しながら工夫をしておもちゃを作成してきました。遊び方も自分たちで考えました。当日は、保護者の方達と一緒に作ったおもちゃで遊べます。楽しみにいらしてください。また、その後の学級懇談会では、生活科の探検の様子をスライドでお見せしたいと思いますので、どうぞご参加下さい。
- ◇校内人権週間について  
5日(火)～8日(金)は、校内人権週間となっています。学校では、5日(火)の業間に人権集会を行います。一人一人がお互いのよさを認め合い、人権を尊重し合う望ましい人間関係を築ける態度を育成していきたいと考えています。自分も相手も大切にできる思いやりのある子に育つように、ご家庭でも人権について話し合っただけであれば幸いです。
- ◇短縄の用意をお願いします  
12月から縄跳びの練習を始めます。目標を立てて、いろいろな技に挑戦させたいと思います。短縄の長さを確認するなど、準備をよろしくお願ひします。(破損等がなければ、以前から使っていたもので結構です。必ず記名してください。)
- ◇持久走記録会について  
14日の持久走記録会に向け、練習に取り組んでいます。持久力を高めるほか、あきらめずに頑張る気持ちを育てるよい機会です。自分の目標に向かって頑張れるよう声をかけていきたいと思ひます。(引き続きLEBERへの入力をお願いします。)
- ◇書道セットの申込について  
3年生から、書写の授業において毛筆の学習が始まります。書道セット(大筆・小筆・下敷き・文鎮・すずり・墨汁)をお持ちでない方は、3年生までに、ご準備をお願いします。授業参観日に、見本を2年教室廊下に展示しますのでご覧ください。  
注文したい方は、12月11日(月)までに注文袋を担任へお願ひします。

～心の窓～

道徳の授業で「たからものなあに」というお話でかけがえのない命についてみんなで考えました。「あなたたちはみんなのたからものなのよ。あなたたちのかわりはいないのだから」という主人公の母親のことばから、10月30日に行われた「いのちのお話」の授業を思い出しました。おうちの方からのハートのお手紙のメッセージを読み、涙を流した子どももおり、家族への感謝や思いやりの気持ちが育まれました。家族に大切に守られてきた命をこれからも自分で大切にしていこうという思いを強くもつことができました。